

El Jefe Nacional del S. E. U. ha aprobado la **El Consejo de la Paz y de la Unidad del S. E. U.** relación de los Consejeros Nacionales; que ha sido publicada con el siguiente preámbulo:

Este Consejo Nacional del S. E. U. es el Consejo de la PAZ, donde nuestra Victoria grácil y alada nos trae la Unidad, Unidad entre las tierras, Unidad entre los hombres, Unidad en el hombre.

Hace solamente unas semanas apareció la orden unificando en nuestro Sindicato todas las Organizaciones Escolares. Hoy, en este Consejo Nacional extraordinario, forman junto a los camaradas de la Vieja Guardia---ímpetu y ardor revolucionario---camaradas procedentes de la A. E. T.---fuerte, obstinada guardia de una tradición---y finalmente camaradas procedentes de las Asociaciones de Estudiantes Católicos. Unidos en la guerra y en la persecución, unidos en el diario oficio humano---oficio, tarea, obra---de lograr, impulsados por nuestra sed de justicia, nuestros propósitos revolucionarios, nuestra salvación como españoles y como hombres. Y con la Victoria y la Paz, sea con nosotros la Unidad.

gación de Deportes está organizando diferentes equipos, que sabrán colocar el nombre del S. E. U. en el lugar que le corresponde.

S. E. U. DE HUERCAL-OVERA Y VERA

Estas Jefaturas Locales continúan su labor con suma perfección, y cada día con mayor entusiasmo. Han mejorado de centro y disponen de oficinas independientes para cada Servicio. Ambos S. E. U. celebraron un partido de balompié, que concluyó con la victoria de los de Huércal-Overa por dos tantos contra cero. En el equipo de Vera no jugaban algunos de sus mejores elementos. Los veratenses han tomado parte en el I Campeonato de Balompié organizado por el diario Nacional Sindicalista YUGO. Se enfrentaron con el "Grupo Lanchafri" de esta capital, y demostraron poseer un equipo en toda regla, que podrá cosechar muchos triunfos para el S. E. U. El partido fué magnífico, concluyendo con dos tantos a favor del Grupo Lanchafri; pero el arbitraje no satisfizo al numerosísimo público que llenaba nuestro Campo de Deportes, que observó algunas "pitadas", no se sabe hasta que punto "legales", e invadió el terreno de juego, teniendo que intervenir la fuerza pública para desalojarlo.

JEFATURAS LOCALES DEL S. E. U.



S. E. U. DE CUEVAS DEL ALMANZORA

Durante el pasado mes de octubre quedó el S. E. U. de aquella localidad completamente organizado. Se practica intensamente el deporte, y el equipo de balompié tiene concertados algunos encuentros. La Delegación de Prensa y Propaganda está procediendo a la instalación de un altavoz en la vía principal del pueblo. El reducidísimo centro que este Sindicato local tuvo en un comienzo, ha sido sustituido por otro amplio y apropiado.

S. E. U. DE PURCHENA

Las clases gratuitas para estudiantes necesitados, anunciadas en el número anterior, se han inaugurado, asistiendo muchos camaradas que son instruidos por señores competentes de la localidad. Este S. E. U. ha adquirido un centro mejor acondicionado que el que tenía anteriormente. Realizan una intensa labor de propaganda. La B. U. I. ve aumentar su contenido con volúmenes magníficos de clásicos españoles y libros de texto. Pronto comenzarán las obras de construcción de un campo de deportes, y se está organizando un equipo de balompié, que, dado el entusiasmo de aquellos camaradas, en plazo breve estará en condiciones de tomar parte en torneos

provinciales. Fomentan la inscripción de socios protectores.

S. E. U. DE DALIAS

El día 9 del pasado octubre tuvo lugar la apertura de curso en el Colegio de Enseñanza Media creado por el Sindicato Español Universitario. El cuadro de profesores está formado a base de señores Licenciados y alumnos de Universidad. Son numerosos los estudiantes matriculados y la labor que en él se desarrolla es verdaderamente magnífica. La B. U. I. ha sido abierta, contando con cuatrocientos treinta y tres volúmenes. Prensa y Propaganda trabaja activamente en su cometido. Por último, la Dele-

S. E. U. DE BERJA

Se han organizado dos clases: una para los estudiantes de los tres primeros años del Bachillerato, y de lucha contra el analfabetismo la otra. Los deportes se fomentan y practican con entusiasmo y disciplina. Tienen concertado un encuentro con el Regimiento núm. 151 de Toledo.

Nuestro lema ESTUDIO Y ACCION se lleva a la práctica. El deporte es fomentado intensamente, y la enseñanza se hace asequible a todo español capacitado: ambos son fines primordiales del S. E. U.

Ha sido nombrada Consejero Nacional del S. E. U. la camarada Clotilde Salazar Salvador, Delegada Provincial de nuestra Sección Femenina.

Nos felicitamos por el nombramiento, y hacemos votos porque tenga en este nuevo cargo el acierto y entusiasmo que en los anteriores.

ESTUDIO Y ACCION

SALUDO A FRANCO

¡¡ ARRIBA ESPAÑA !!



Delegación Prov. de Prensa y Propaganda del S. E. U.